

Peduli Lingkungan, Polres Pelabuhan Tanjungperak Bersihkan Kawasan Wisata Religi Sunan Ampel

Achmad Sarjono - SURABAYA.UPDATE.CO.ID

Jun 8, 2023 - 14:22



SURABAYA - Sebagai wujud kepedulian terhadap lingkungan masyarakat umum, Polres Pelabuhan Tanjungperak menggelar kerja bakti di halaman belakang Masjid Sunan Ampel, Kamis (8/6/2023).

Kapolres AKBP Herlina menyampaikan, kerja bakti tersebut juga dalam rangka rangkaian kegiatan POLres Tanjungperak menyambut HUT ke-77 Bhayangkara dengan melaksanakan kegiatan sosial.

Sejatinya, aksi sosial serupa seringkali dilakukan Polres Pelabuhan Tanjungperak. Hanya saja, kali ini lebih masif dan menyasar sejumlah titik fasilitas umum.

"Kerja bakti ini sebagai wujud kepedulian anggota kepolisian Polres Pelabuhan Tanjungperak terhadap lingkungan masyarakat sekaligus menjadi cara kami menyambut Hari Bhayangkara ke-77 tahun 2023," tutur AKBP Herlina.

Kegiatan diawali dengan apel pagi. Para anggota yang bertugas tampak kompak mengenakan kaos kasual berkelir kuning lengkap dengan celana kempol dan sepatu laras.

Kali ini bukan senjata api yang digenggam, melainkan sapu lidi dan cikrak. Puluhan anggota Polki dan Polwan tampak kompak membersihkan halaman masjid yang dipenuhi sampah plastik hingga dedaunan.

"Kami terus berkomitmen menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat berlangsung aman, lancar, dan kondusif. Selain itu, kami juga aktif melakukan bakti sosial untuk kenyamanan masyarakat," terang AKBP Herlina.

Satu jam berlalu sejak dimulai pukul 07.00. Puluhan personil terlihat antusias dan semakin bergairah membersihkan sudut-sudut pelataran.

Kawasan tersebut memang jadi jujugan ribuan orang setiap harinya. Karena itu, Polres Pelabuhan Tanjungperak berinisiatif memberikan penyegaran melalui giat kerja bakti.

Beberapa polwan tampak sumringah. Yang lain ada yang sembari bercanda. Sikap keguyuban dan gotong royong ditunjukkan oleh anggota kepolisian. Sejumlah warga pun tampak menyaksikan mereka sambil tersenyum.

"Kita sangat mengapresiasi kerja bakti yang dilakukan bapak-bapak dan ibu-ibu Polisi. Jadi masyarakat dan kepolisian saling bahu membahu menjaga kebersihan dan keamanan lingkungan," kesan M Abdullah, warga Pegirian yang juga marbot masjid ini. (*)